

## **Kunst im Gemeindehaus**

mit Bildern von Sonja Grohmann  
„Zwischen Traum und Wirklichkeit“



Die Ausstellung kann jeweils im  
Mittwochs-Kaffee-Dorum von 14.30 bis 17.30 Uhr  
besichtigt werden.

**Foto:** P. Wilko Hunger

### **Quelle:**

Evangelischer Gemeindebrief der Kirchengemeinden  
Dorum und Padingbüttel  
Februar/März 2013

## **Kunstaussstellung**

**Seite 11**

Die Kunstaussstellung von Sonja Grohmann  
im Gemeindehaus der evangelischen Kirche  
in Dorum kann noch bis November 2013 be-  
sichtigt werden.

Frau Grohmann, die seit November 2010 mit  
ihrem Mann in Dorum wohnt, ist seit 2006  
als freischaffende Künstlerin tätig. Nach meh-  
reren Ausstellungen im Raum Heidelberg hat  
sie 2012 auch beim Kulturforum in Dorum  
mit ausgestellt.



Die rhythmische Ton-in-Ton-Malerei mit dezenten Abstraktionen und  
Spiegelungen der Oberflächen im vorwiegend abstrakten Realismus  
ist der Schwerpunkt ihrer Arbeiten. Ihre Motive, die sie bevorzugt im  
Licht reflektierenden Wassers und weiten Horizonten findet, entwickeln  
immer wieder eine besondere Eigendynamik. Bei neueren Werken hat  
sie sich mehr von der Realität gelöst und ist bunter geworden.

**Foto:** privat

### **Quelle:**

Evangelischer Gemeindebrief der Kirchengemeinden  
Dorum und Padingbüttel  
August/September 2013